



**International Families Alliance Webinar Series**

IFAlliance.net



**Co-hôtes : Lise Bilodeau & Pierre Eubanks**, L'Action des Nouvelles Conjointes et Nouveaux Conjoints du Québec, QC

**Chargée de projet : Susan Chuang**, University of Guelph, ON

## **PERSPECTIVES JURIDIQUES: TROUVER LES PROCHAINES ÉTAPES ET ALLER DE L'AVANT**

Demandez des conseils juridiques généraux sur la façon de gérer votre situation familiale. Trouvez des ressources pour avancer !



**Louis Baribeau, Droit Familial**

[louisbaribeau@avocat-divorce-quebec.ca](mailto:louisbaribeau@avocat-divorce-quebec.ca)



**Jean-Jacques Desgranges, Droit Familial**

[jjdesgranges@gmail.com](mailto:jjdesgranges@gmail.com)

**JOIGNEZ-VOUS À NOUS! INSCRIPTION GRATUITE**

**Jeudi, 3 août de 19:00 - 20:30 (HAE)**

Inscrivez-vous ici : [Inscription au Webinaire](#)



Besoin d'informations ou des questions? Contactez : Pierre Eubanks - [peubanks@videotron.ca](mailto:peubanks@videotron.ca)



**Co-hôtes : Lise Bilodeau & Pierre Eubanks**, L'Action des Nouvelles Conjointes et Nouveaux Conjointes du Québec, QC

**Chargée de projet : Susan Chuang**, University of Guelph, ON

## **PERSPECTIVES JURIDIQUES: TROUVER LES PROCHAINES ÉTAPES ET ALLER DE L'AVANT**

### **Louis Baribeau, Droit Familial**

*[louisbaribeau@avocat-divorce-quebec.ca](mailto:louisbaribeau@avocat-divorce-quebec.ca)*



Me Louis Baribeau est auteur et vulgarisateur juridique. Inscrit au Barreau du Québec depuis 1983, il pratique en litige familial depuis un quinzaine d'années. En tant que médiateur, il a été associé au Centre de Médiation IRIS où il enseigne encore, aux médiateurs travailleurs sociaux, le droit des pensions alimentaires entre conjoints.

### **Jean-Jacques Desgranges, Droit Familial**

*[jjdesgranges@gmail.com](mailto:jjdesgranges@gmail.com)*



Ancien conseiller du Barreau de l'Ontario, Jean-Jacques Desgranges pratique le droit général depuis 1997, à Ottawa. Il est l'un des fondateurs du CCMF d'Ottawa qui a ouvert ses portes en 2016 et dirige depuis sa Clinique d'information sur le droit de la famille. Il a fait l'expérience directe de la discrimination à l'encontre des pères dans les conflits liés à la garde, même lorsqu'il était clair, d'après son comportement, que la mère n'agirait pas dans l'intérêt supérieur de l'enfant. C'est ce qui l'a motivé à défendre les enfants et les pères et à fournir des informations juridiques aux clients du CCMF.